

Herzliche Einladung zur Bürgerversammlung

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der Ausbau erneuerbarer Energien verbindet die Chance der rentablen Bürgerbeteiligung mit der Übernahme von Verantwortung für kommende Generationen.
regiosonne kompass, das solare Bürgerkraftwerk in Lauchringen wird am



**Freitag, 27. April 2012 um 19.30 Uhr
in der Werkrealschule, Hohrainstraße 24, 79787 Lauchringen**

vorgestellt.

Mit Solaranlagen auf der ehemaligen Mülldeponie Oberlauchringen werden die Potenziale der badischen Sonne für eine aktive Bürgerbeteiligung genutzt. Hierfür wurde die Kommanditgesellschaft regiosonne kompas GmbH & Co. KG gegründet.



Der Geschäftsführer der regiosonne kompas Klaus Preiser wird sowohl den Bau der Photovoltaik-Anlage wie auch die Möglichkeit zur Beteiligung darstellen. Allen Lauchringern bietet sich die Möglichkeit sich zwischen 2.000,- und 20.000,- € an der Photovoltaik-Anlage zu beteiligen. Für die Einlage wird eine jährliche Rendite bis zu 6,5 % bezahlt. Nach Ablauf von 20 Jahren wird die einbezahlte Einlage zurückbezahlt.

Machen Sie von diesem attraktiven Angebot Gebrauch!

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme an der Bürgerversammlung.

Thomas Schäuble
Bürgermeister



Vollsperrung der A 98 - Wartung der Betriebstechnik

Sperrung der A 98 am

Montag, den 23. April 2012 bis 25. April 2012.

Die Vollsperrung muss wegen Wartungs- und Unterhaltsarbeiten des Bürgerwaldtunnels jeweils von 19.00 Uhr bis 06.00 Uhr für den gesamten Fahrzeugverkehr in beiden Fahrtrichtungen zwischen der Anschluss-Stelle Tiengen Ost und der Anschluss-Stelle Tiengen-West (Kaitle) voll gesperrt werden. Die örtliche Umleitung verläuft über die

Ortsdurchfahrt WT-Tiengen.

Wir bitten um Ihr Verständnis.

Öffentliche Sitzung des Abwasserverbandes Klettgau-West

am Mittwoch, den 25. April 2012 um 17 Uhr,
im Betriebsgebäude der Verbandskläranlage im Stadtteil
Tiengen, Sitzungssaal, Waldshuter Str. 35

Tagesordnung

1. Feststellung der Jahresrechnung 2011
2. Photovoltaikanlagen auf dem Gelände der Kläranlage
3. Verschiedenes
4. Verabschiedung des Kassenverwalters Herr Dieter Hart